

TODO JUDÍO ORABA

“La bendición que se pronunciaba inmediatamente antes de comer se conoce como *birkatha-mosí*. Consiste en una bendición o acción de gracias que pronuncia *quien preside la mesa* antes de comenzar a comer, *tomando una pequeña fracción de pan*, que comía tras pronunciar la siguiente bendición: “*Baruk Atá Adonai Elohenu Mélek ha-Olam ha-Mozí Léjemmin ha-Aretz* (“Bendito seas Tú, Eterno, Dios nuestro, rey del universo, que sacas el pan de la tierra”).

JESÚS ANULÓ LA COPA EN EMAÚS

Hay una distinción entre la celebración del sacramento y la bendición del pan y la mesa que llevaban a cabo los judíos.

"Y mientras comían, Jesús tomó pan, y bendijo, y lo partió, y les dio, y dijo: Tomad, esto es mi cuerpo. Y tomando el cáliz, y *habiendo dado gracias*, les dio; y bebieron de él todos."

En griego: "καὶ λαβὼν ποτήριον *εὐχαριστήσας* ἔδωκεν αὐτοῖς· καὶ ἔπιον ἐξ αὐτοῦ πάντες"



EUCARISTÍA

EL CASO DE EMAUS

Cuando los judíos bendecían la mesa antes de comer, utilizaban el verbo (barak) en hebreo, que significa "bendecir". En griego, este verbo se traduce como "εὐλογέω" (*eulogeó*).

En la tradición judía, la bendición antes de comer es conocida como la "*Berachá*" (ברכה), que también proviene de la raíz "ברך" (barak). Las bendiciones específicas para antes de las comidas se llaman "*Berachot*" (plural de "Berachá"). Estas bendiciones son recitadas para agradecer y bendecir a Dios por los alimentos recibidos.

Por ejemplo, antes de comer pan, la bendición sería:

- **En hebreo:** "ברוך אתה ה' אלוהינו מלך העולם, המוציא לחם מן הארץ"
- **Transliteración:** "Barukh atah Adonai Eloheinu, Melekh ha-olam, ha-motzi lechem min ha-aretz"
- **Traducción:** "Bendito eres Tú, Señor nuestro Dios, Rey del universo, que sacas pan de la tierra".

En los textos del Nuevo Testamento, cuando se menciona que Jesús bendijo los alimentos, como en Lucas 24:30, el verbo utilizado es "εὐλογέω" (*eulogeó*), que es el equivalente griego del hebreo "ברך" (barak).

LA EUCARISTÍA

Esto prueba que la bendición que Jesús hizo era la bendición habitual de un judío por los alimentos, y no la BENDICIÓN EUCARISTICA.

Pruebas de la celebración EUCARISTICA:

Mateo 26:26-28: "Mientras estaban comiendo, *Jesús tomó pan*, y después de pronunciar la bendición, lo partió y dio a sus discípulos, diciendo: «Tomen y coman; esto es mi cuerpo». *Luego tomó una copa*, y después de dar gracias, se la entregó diciendo: «Beban todos de ella; porque esta es mi sangre del pacto, que es derramada por muchos para el perdón de los pecados»."

LA EUCARISTÍA

Esto prueba que la bendición que Jesús hizo era la bendición habitual de un judío por los alimentos, y no la BENDICIÓN EUCARISTICA.

Pruebas de la celebración EUCARISTICA:

Marcos 14:22-24: "Mientras estaban comiendo, *Jesús tomó pan*, pronunció la bendición, lo partió y se lo dio, diciendo: «Tomen, esto es mi cuerpo». *Después tomó una copa*, dio gracias, se la entregó, y todos bebieron de ella. Y les dijo: «Esta es mi sangre del pacto, que es derramada por muchos»

LA EUCARISTÍA

Esto prueba que la bendición que Jesús hizo era la bendición habitual de un judío por los alimentos, y no la BENDICIÓN EUCARISTICA.

Pruebas de la celebración EUCARISTICA:

Lucas 22:19-20: "*Luego tomó pan* y, después de dar gracias, lo partió, se lo dio a ellos y dijo: «Esto es mi cuerpo, que es entregado por ustedes; hagan esto en memoria de mí». Después de cenar, *hizo lo mismo con la copa*, diciendo: «Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre, que es derramada por ustedes»."

LA EUCARISTÍA

Esto prueba que la bendición que Jesús hizo era la bendición habitual de un judío por los alimentos, y no la BENDICIÓN EUCARISTICA.

Pruebas de la celebración EUCARISTICA:

Juan 6:51 “El que *come mi carne y bebe mi sangre* tiene vida eterna, y yo lo resucitaré en el último día”.

EVANGELIOS SINOPTICOS Y JUAN

Los llamados evangelios
sinópticos y Juan concuerdan en
que la institución del sacramento
se dio con ***DOS ELEMENTOS, PAN
Y VINO.***

¿Qué hizo la iglesia apostólica?

APÓSTOLES

JESÚS TRANSMITE LA
ENSEÑANZA



1 Corintios 11:23-26 "Porque *yo recibí del Señor* lo que también les he transmitido: que el Señor Jesús, la noche en que fue entregado, *tomó pan*, y después de dar gracias, lo partió, diciendo: «Esto es mi cuerpo, que es para ustedes; hagan esto en memoria de mí». De la misma manera, después de cenar, *tomó la copa*, diciendo: «Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre

APÓSTOLES



Es importante destacar que, la copa, es la comunión con la sangre de Cristo. Sin la copa, por lo tanto, NO HAY COMUNIÓN CON LA SANGRE DE CRISTO.

1 Corintios 10:16-17: "*La copa de bendición* que bendecimos, ¿no es comunión con la sangre de Cristo? Y *el pan que partimos*, ¿no es comunión con el cuerpo de Cristo?"

APÓSTOLES



Pablo enfatiza que comer el pan indignamente es culpable del cuerpo, y beber la copa indignamente es culpable de la sangre.

1 Corintios 11:27-29: "Por tanto, *cualquiera que coma el pan o beba la copa del Señor indignamente, será culpable del cuerpo y de la sangre del Señor*

APÓSTOLES



Pablo enfatiza que comer el pan indignamente es culpable del cuerpo, y beber la copa indignamente es culpable de la sangre.

1 Corintios 11:27-29: "Por tanto, *cualquiera que coma el pan o beba la copa del Señor indignamente, será culpable del cuerpo y de la sangre del Señor*

CONCLUSIÓN

Jesús *INSTITUYE LA EUCARISTÍA CON DOS ELEMENTOS, PAN Y VINO*

Los evangelios nos narran esta institución con *dos elementos*.

Los apóstoles celebraban la eucaristía *con dos elementos*.

La iglesia celebró la eucaristía *con dos elementos* HASTA EL CONCILIO DE CONSTANZA (SIGLO XV)